
 

 

 

Karl-Heinz Geil      35274 Kirchhain-Niederwald 

        18.05.2014 

 

 

 

 

Herrn 

Willibald Preis 

Stadtverordnetenvorsteher 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Preis, 

 

auf diese Anfrage bitte ich um eine Antwort in der SVV am02.06.2014. 

 

Pflege der Grünflächen in städtischem Besitz in der Stadt und den Stadtteilen 

 

Auf den unterschiedlichen Grundstücken (außer den selbstverwalteten Friedhöfen) ist in 

letzter Zeit zu beobachten, dass die Rasen- bzw. Gras-Flächen längere Zeit nicht gemäht 

wurden. Das Gras steht teilweise bis zu 30 cm hoch. 

Ist dies der finanziellen Situation der Stadt aufgrund des kommunalen Schutzschirms 

geschuldet? 

Gibt es für das Mähen durch den Bauhof feste Termine bzw. einen Turnus für den 

Rasenschnitt? 

Wie oft ist es in dieser Saison geplant, die Flächen, im Annapark, am Bürgerhaus Niederwald 

oder auf dem Grundstück mit Baumbestand, in den Baumgärten Niederwald, zu mähen? 

Ist es vorstellbar, dass ein Mähen in den Stadtteilen in Eigenleistung gemacht wird? Und 

wenn ja, ist eine Vergütung für die Arbeiten nach Vereinbarung denkbar? 

Können interessierte Anwohner nach Vereinbarung bei Selbstmähen das Gras als Futter 

verwenden? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Karl-Heinz Geil 


